

武道振興、剣道の無形文化財登録を推進せよ!



参議院予算委員会で石破総理に質疑

参議院予算委員会で質疑に立ちました。高校生や中学生の剣道部員数の大大幅減少を指摘し、その上で剣道の防具や藍染め、竹刀の製造技術の継承も危ぶまれていることを紹介し、

障がい者の遺失利益の格差是正の重要性を訴える

次世代に残すため

「剣道の無形文化財」の登録を政府に要望。

阿部文部科学大臣より、保護すべき対象

の学術的研究を積み重ね、検討していく旨の回答を得ました。

かわの義博活動リポート

(発行元)

かわの義博後援会
〒810-0045
福岡市中央区草香江1-4-34
エーデル大豪202号
TEL 092-753-6491
FAX 092-753-6492

初当選以来、剣道振興を自身の立場で進めたいと、機会を捉えてスポーツ庁文化庁担当者と協議を進めてきました。心身共に鍛磨していたいたい剣道をはじめ武道全般の振興に向けて粘り強く取り組んでまいります。



鹿児島県本部女性局街頭演説会(鹿児島市)

また交通事故で亡くなつた場合等に算定される、将来得られたはずの利益である「遺失利益」において、障がい者は健常者と同じように働けないという固定概念を取り払い、両者の逸失利益の格差是正の重要性を総理に訴えました。今後も小さな声を直撃にお聞きし、国政に届けてまいります。

鹿児島県 女性局の皆様と

街頭演説会開催



宮崎県国富町視察

宮崎で新産業創出による地域活性化へ

宮崎県国富町

緊の課題との事。

シリコンアイラ

ンド九州の実現

には、新産業創出による地域活性化が重要です。

宮崎県の経済発展に向けて地元の皆様と連携し、施設の充実が喫

認。この地域は半導体工場の整備が進み、インフラ整備や周辺の皆様と連携して対応致します。

党鹿児島県本部女性局の皆様と国際女性デーを記念して街頭演説会を開催し、私からは賃金の男女格差解消や女性の健康向上を訴えました。同県女性局は、2004年から街頭演説活動をスタート。県内の離島や空

白区を含め、議員と党員が団結してマイクを握り、党の政策や実績などを訴え続けてきました。18年には通算1万回、そして昨年の12月には1万3000回を突破しました。私も決意新たに公明党の実績を全力で語り、訴えてまいります。

福岡で企業の要望聴取、農水大臣に提言手交



農林水産物等の輸出促進に関するPT視察(福岡市)

私が座長を務める党農林水産物等の輸出促進に関するPTで、農産物の輸出拡大の取り組みを巡り、福岡市の企業2社と意見交換。海外での試食販売に対する支援継続や、中国への牛肉の輸出再開などのご要望や、海外事業者とのマッチング支援

得確保の重要性を伺いました。また同PTで農産物の輸出関連事業者より精力的に意見交換を行い、江藤農林水産大臣に対し提言を手交。海外現地情報の収集・提供についてのきめ細かなサポートや、供給力の向上に向けた輸出産地の育成、国内から海外現地



和牛繁殖農家の皆様と懇談(松浦市)



牡蠣養殖場視察(佐世保市)

和牛繁殖農家、牡蠣養殖場の皆様と意見交換

までのサプライチェーンの強化等を強く要請しました。農産物のさらなる輸出拡大や、生産者の所得向上につながる施策の充実に全力を挙げてまいります。



江藤農林水産大臣に提言手交(農水大臣室)

かわの義博プロフィール

昭和52年福岡市生まれの現在47歳。福岡県立修猷館高校、慶應義塾大学経済学部を卒業。株式会社東京三菱銀行(現三菱UFJ銀行)に入行。その後、丸紅株式会社に転じ、風力発電事業に携わる。平成25年、参議院議員選挙比例代表初当選。令和元年、2期目の当選を果たし、農林水産大臣政務官に就任。同4年、参議院総務委員長に就任。

妻と3人の娘の5人家族。趣味は読書。特技は剣道教士七段(全日本剣道連盟顧問)。

【役職】参議院:内閣委員会委員、行政監視委員会委員、政府開発援助等及び沖縄・北方問題に関する特別委員会委員、国民生活・経済及び地方に関する調査会理事

公明党:中央幹事、九州方面副本部長、沖縄方面副本部長
半導体基盤強化PT座長、農林水産物等の輸入促進に関するPT座長
総合エネルギー対策本部事務局長、観光立国推進議員懇話会幹事長

(国会事務所)
〒100-8962 東京都千代田区永田町 2-1-1
参議院議員会館 720号
TEL: 03-6550-0720 FAX: 03-6551-0720

(福岡事務所)
〒810-0045 福岡市中央区草香江 1-4-34
エーデル大豪 202号
TEL: 092-753-6491 FAX: 092-753-6492
公式 HP: <http://kawano-yoshihiro.com> メルマガ登録: kawano@g.bmb.jp

武道の振興発展に全力!

令和7年武道振興大会に出席。私は武道振興議員連盟の理事長として大会決議文を朗読致しました。我が国伝統の武道の普及奨励は、精神を高揚し、質実剛健の気風を育成するだけではなく、国家社会の発展に寄与するものと確寄ります。



令和7年武道振興大会(国会内)

信しております。武道のさらなる振興発展のために全力で働いてまいります。